

Lamborghini setzte 2121 Autos ab

Lamborghini hat 2013 den Absatz um 38 Autos auf 2121 Einheiten gesteigert. Die größten Absatzmärkte sind die USA und China. Dank des Aventador markiert das Jubiläumsjahr (50 Jahre Lamborghini) das erfolgreichste Jahr in der Geschichte der Zwölf-Zylinder-Modelle. Insgesamt sind 1001 Stück (+9 %) an Kunden ausgeliefert worden. Zweieinhalb Jahre nach Einführung des Aventador deckt das Bestellvolumen immer noch die nächsten zwölf Monate der Produktion ab.

Obwohl im letzten Jahr seiner Produktion angelangt, bestätigte der Lamborghini Gallardo seine Stellung als begehrter Supersportwagen mit einem hervorragenden Absatzergebnis von 1120 verkauften Einheiten (2012: 1161 Exemplare). Mit einer Produktionszahl von insgesamt 14 022 Einheiten ist der Gallardo der bisher meistverkaufte Lamborghini. ([ampnet/jri](#))

Bilder zum Artikel



Lamborghini Aventador LP 720-4 „50° Anniversario“.
